
Un’iniziativa  all’insegna
della  sostenibilità,
Legambiente  “Piste  ciclabili
strumento utile alla città “
“Vivere  una  serata  immersi  nel  centro  storico  di  Ortigia
evitando  di  occupare  le  strade  e  inquinare  l’aria  che
respiriamo”. Così scrive Legambiente Siracusa dopo la serata
di  ieri  organizzata  con  Critical  Mass  e  Federciclismo.
Un’iniziativa per dimostrare che “le piste ciclabili hanno un
senso  e  sono  uno  strumento  utile  alla  città  e  ai  suoi
abitanti”.
Un giro in bici attraverso l’isola di Ortigia per sottolineare
che “non bisogna trasferirsi per forza nei Paesi Bassi per
avere  la  possibilità  di  scegliere  un  mezzo  di  trasporto
alternativo all’auto. Agli abitanti di Siracusa: adesso potete
scegliere di non perdere ore a cercare un posto e restare
imbottigliati  nel  traffico.  Chiediamo,  insieme,  più
rastrelliere davanti alle scuole, gli uffici e i musei”.

A spasso con un’auto rubata a
Ortigia, arrestato 35enne di
Catania
Un 35enne è stato arrestato è stato arrestato dalla Polizia di
Stato per il reato di ricettazione e danneggiamento aggravato
dell’autovettura in questione.
Durante la notte, agenti delle Volanti, impegnati in un posto
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di controllo, hanno fermato un’autovettura con alla guida un
catanese di 35 anni, già conosciuto alle forze di polizia.
L’uomo  di  35  anni,  che  non  ha  saputo  fornire  convincenti
giustificazioni per la sua presenza a Siracusa, ha suscitato
la curiosità degli agenti che approfondivano i controlli e
notavano che l’autovettura presentava alcune anomalie.
Infatti, il cruscotto della Fiat Panda appariva manomesso.
Dalle  indagini  la  macchina  risultava  di  proprietà  di  una
pensionata ed era stata asportata mentre era parcheggiata in
Ortigia.
La proprietaria, una pensionata, avvisata dalla Polizia, ha
presentato la denuncia per il furto del mezzo.

In  mezz’ora  quattro  tentate
rapine,  arrestato  58enne  di
Siracusa
Un uomo di 58 anni è stato arrestato dalla Polizia di Stato
per essere gravemente indiziato del reato di tentata rapina
aggrava continuata.
Nel pomeriggio del 7 marzo 2024, nell’arco di circa mezz’ora,
si verificavano quattro tentate rapine ai danni di esercizi
commerciali  del  centro  di  Siracusa.  Nello  specifico,  un
soggetto con il volto travisato da passamontagna e armato di
forbici,  si  introduceva  all’interno  di  un  supermercato  e
indirizzando  l’oggetto  appuntito  contro  una  dipendente,
pretendeva  la  consegna  dell’incasso  custodito  nel
registratore. Un collega della cassiera, tuttavia, interveniva
e urlando contro il malfattore riusciva a metterlo in fuga.
Nel giro di pochi minuti, altre tre tentate rapine venivano
consumate ai danni di tabaccherie, con le stesse modalità. In
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un caso, l’uomo afferrava alle spalle una cliente intenta a
pagare  e  puntandole  le  forbici  alla  gola,  intimava  alla
cassiera di consegnargli il denaro. Anche in questi episodi,
le reazioni decise e tempestive degli esercenti mettevano in
fuga il reo.
La Squadra Mobile di Siracusa acquisendo nell’immediatezza le
immagini  dei  sistemi  di  videosorveglianza  dei  negozi,  ha
fermato l’uomo all’interno di una comunità dove alloggiava da
circa un anno.
L’uomo  è  stato  associato  presso  la  casa  circondariale  a
disposizione dell’Autorità Giudiziaria, in attesa di giudizio
di convalida.

Parcheggiatori abusivi, nuovi
interventi  nella  zona  sud
della  città  della  Polizia
Municipale
Durante  le  ore  serali,  alcune  pattuglie  della  Polizia
Municipale, durante i servizi di controllo territoriali, con
l’obiettivo  di  contrastare  l’attività  di  parcheggiatore
abusivo,  hanno  denunciato  tre  soggetti,  sorpresi  tra  il
parcheggio del Molo S. Antonio e Riva Forte Gallo.
Oltre alle denunce scattate per l’attività illecita, uno di
essi è stato deferito all’A.G. per aver opposto resistenza a
pubblico ufficiale.
Per un altro, di origini marocchine, già destinatario di due
provvedimenti di rimpatrio, dopo l’informativa all’A.G. si è
proceduto al formale invito a presentarsi per i provvedimenti
di rito.
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Vigili del Fuoco, attività di
addestramento  finalizzata  al
mantenimento delle abilità
Un’attività di addestramento finalizzata al mantenimento delle
loro abilità. I vigili del fuoco in servizio presso i vari
comandi  VVF  della  Sicilia,  specializzati  in  tecniche  di
Soccorso Fluviale Alluvionale (S.F.A.), tra il 6 e l’8 marzo,
hanno preso parte ad attività di esercitazione che si sono
svolte a Trapani , Castellammare del Golfo e terme segestane.
Hanno partecipato anche i vigili del fuoco del Comando VVF di
Siracusa.
Preparare e far esercitare il personale dei Vigili del fuoco a
tale tipologie di calamità è l’obiettivo principale di tali
esercitazioni.

I Carabinieri incontrano gli
studenti,  continua  il
progetto di diffusione della
cultura della Legalità
I Carabinieri di Siracusa hanno incontrato gli studenti delle
classi  terze  dell’Istituto  Comprensivo  Statale  “Archimede”,
nell’ambito del progetto di diffusione della cultura della
legalità nelle scuole promosso dal Comando Provinciale dei
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Carabinieri di Siracusa e sviluppato in sinergia con l’Ufficio
Scolastico Territoriale e la società ISAB s.r.l. del polo
petrolchimico di Priolo Gargallo.
Nel corso dell’incontro i ragazzi sono stati sensibilizzati al
rispetto delle regole della sicurezza stradale.
Gli alunni si sono mostrati attenti e partecipativi e hanno
posto tantissime domande, anche con riguardo alla professione
del Carabiniere.

Pallanuoto,  un  risultato
stretto  per  l’Ortigia:  a
Berlino finisce 8-8. La sfida
di ritorno a Milano
Un risultato che sta molto stretto all’Ortigia, dopo il match
contro lo Spandau 04 Berlin nell’andata degli ottavi di finale
di LEN Euro Cup. I biancoverdi dominano per tre quarti di
partita, ma alla fine trova un pareggio.
L’Ortigia parte bene, con una buona difesa. Nella seconda fase
della partita i padroni di casa provano a bucare la difesa
dell’Ortigia, ma fanno ancora fatica.
A  metà  gara,  l’Ortigia  conduce  4-3.  Nel  terzo  tempo,  i
biancoverdi aumentano il ritmo, vanno a +2 con La Rosa, ma i
tedeschi  rispondono  con  Cuk.  A  quel  punto,  la  squadra  di
Piccardo diventa perfetta in difesa e spietata in transizione
offensiva, dove prima Napolitano, a uomo in più, supera Baksa,
quindi Bitadze chiude una ripartenza veloce nata da un’altra
grande parata di Tempesti. Negli ultimi 8 minuti la partita
cambia. Lo Spandau aumenta la pressione e centra un parziale
di 3-0 che rimette in parità il match.
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Negli ultimi secondi succede di tutto, con un rigore per i
tedeschi, tra le proteste dell’Ortigia. Stamm va a tirare per
il vantaggio, Tempesti para ed evita la beffa. Finisce in
parità, dopo una bella prestazione, che fa ben sperare per il
ritorno.
“Questo pareggio ci sta sicuramente stretto, ma siamo sulla
strada  giusta.  Abbiamo  dimostrato  ancora  una  volta  che
sappiamo  farci  valere  anche  con  le  squadre  di  Champions
League. Stasera abbiamo fatto una gran partita, tutti, dal
primo all’ultimo, in un campo difficile, dove sono cadute
tante ‘grandi’ di Champions. Ricordiamoci che lo Spandau è una
squadra difficilissima da affrontare, fisica e pesantissima,
con un grande mister che nel 1995 ha giocato con noi e a cui
voglio  bene.  Noi  siamo  stati  bravi,  ci  siamo  compattati,
soprattutto  in  un  momento  difficile,  in  cui  loro  stavano
spingendo”, sottolinea l’ottima prova dell’Ortigia a fine gara
il capitano Christian Napolitano.
“La prestazione di stasera deve farci riflettere sul fatto che
possiamo giocarcela con tutti, senza paura. Siamo in netta
crescita, non ci poniamo limiti. È stata un’ottima partita
stasera, in un ambiente caldo, con tanta gente, tanti tifosi
dell’Ortigia che ringrazio tantissimo per essere venuti qui a
supportarci, Oggi, l’unica nota negativa è stata il rigore
contro che ci hanno fischiato alla fine e che ci stava facendo
perdere. Sono il primo ad ammettere quando commetto fallo,
allo stesso modo posso confermare che non l’ho minimamente
toccato e che l’arbitro ha sbagliato, regalando un rigore allo
Spandau che ci poteva costare la sconfitta. Meno male che ci
ha pensato Tempesti. – continua – C’è un po’ di rammarico, io
avevo detto ai ragazzi che non dovevamo perdere, questo era il
nostro obiettivo. Ora ci sarà il ritorno a Milano, ma prima
dobbiamo pensare alla prossima gara contro Brescia, nostra
diretta  concorrente  in  campionato.  Adesso  rientriamo  in
Italia,  lunedì  analizzeremo  i  nostri  errori  e  poi  saremo
pronti ad affrontare tutte le battaglie che ci attendono”.
Il ritorno del Circolo Canottieri Ortigia contro i tedeschi
dello Spandau 04 Berlin sarà all’Aquamore Bocconi Sport Center



di Milano, il 23 marzo alle ore 18.

“Benvenuta  Gardensia”:  in
studio  con  Alessandro
Ricupero,  presidente  Aism
Siracusa

Un  nuovo  giocatore  per  la
Pallamano Aretusa: è arrivato
il francese Dimitri Cocher
Un nuovo atleta per la Pallamano Aretusa. Dimitri Cocher,
classe ’93, è il nuovo giocatore a disposizione del tecnico
Sergio  Vilageliu.  Il  francese  potrà  essere  a  disposizione
della formazione di Serie B, che domani tornerà in casa, alle
17 al Pala Corso, contro i palermitani del Villaurea. Dopo una
parentesi a Mascalucia qualche anno fa, è tornato in Sicilia
per nuove esperienze lavorative e la passione della pallamano,
stabilendosi a Siracusa: “Non vedo l’ora di rimettermi in
gioco – ha detto Cocher – dopo essermi allenato in questi mesi
con  l’Aretusa,  in  attesa  del  completamento  dell’iter
burocratico. Sono felice del gruppo e spero di poter dare il
mio contributo, visto che adoro la Sicilia e ho fatto una
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scelta di vita”.
Dimitri Cocher prima di Mascalucia, aveva disputato diversi
campionati in Francia, sin dall’età di 10 anni, per i Centri
di formazione à Chatres metropole handball 28, poi la Terza
divisione  con  l’Smv  Saint  Murcel,  Vernon,  Usdv  Dreu
Vernouillet. Il 31enne atleta rappresenterà un elemento in più
per il tecnico Vilageliu in vista di questo intenso finale di
stagione.

Ritrovato ad Avola senza vita
il  corpo  di  Sebastiano
D’Amico
Il corpo senza vita di Sebastiano D’Amico è stato rinvenuto
nei pressi della scogliera del lungomare di Avola. Nelle ore
scorse, nella zona, era scattato il piano di ricerca persone
scomparse. Del 47enne non si avevano notizie dallo scorso 4
marzo. Si era allontanato dall’ospedale di Avola, dove si
trovava  ricoverato,  senza  farvi  ritorno.  L’ultimo
avvistamento, attraverso una telecamera di videosorveglianza,
risale alle ore 10:30 circa del 4 marzo 2024, sulla S.S 115
Avola – Noto nei pressi dell’Ospedale di Avola, poco distante
peraltro dal luogo in cui è stato ritrovato questa mattina un
cadavere.
Nell’avviso di ricerca diramato dalle forze dell’ordine, si
faceva riferimento alla necessità di cure sanitarie e l’uomo
veniva indicato come non in grado di provvedere a sé stesso.
Per  stabilire  le  cause  del  decesso,  è  stata  disposta
l’autopsia.
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